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Abstract (en)
An astrological watch for displaying personal fortunes in dependence on the stars has a display dial 4 for the stars and a memory in which the
position of the stars over an extended period is stored. The display dial 4 can be adjusted to the position of the stars both at a predeterminable time
and for a predeterminable degree of latitude. A personal cosmogram 8 is arranged within the display dial 4. The display dial 4 itself is arranged
within a rotatable minute ring 2 of a chronometer which can be moved past a read-out point 5 by means of a timing mechanism. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine astrologische Uhr zur Darstellung persönlicher Chancen in Abhängigkeit von den Gestirnen weist eine Anzeigescheibe 4 für die Gestirne
sowie einen Speicher auf, in dem die Position der Gestirne über einen längeren Zeitraum gespeichert ist. Die Anzeigescheibe 4 ist auf die Position
der Gestirne sowohl zu einem festlegbaren Zeitpunkt als auch für einen festlegbaren Breitengrad einstellbar. Innerhalb der Anzeigescheibe 4
ist ein persönliches Kosmogramm 8 angeordnet. Die Anzeigescheibe 4 selbst ist innerhalb eines drehbaren Minutenringes 2 eines Zeitmessers
angeordnet, der mittels eines Zeitwerkes an einer Ablesestelle 5 vorbeibewegbar ist.
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